

# 高知丸の内高校バレーボール部

～2021年度(前期)活動報告～



県大会ベスト8🏐



3年生引退(T\_T)



メディア出演!



市川日順キャプテン(17)  
丸の内高校バレーボール部

延期という形で(県体を)開催して  
いただいてすごく感謝している

白熱 延期していた県体競技  
選手たちが熱戦展開



ビーチバレー大会参加!

体の管理もしてます!



地域のボランティアにも参加!



新チーム初戦👏





自主練風景♪



みんなで必勝祈願(^^)

# 1年生3人から中学生へ



学校へ行くことの1つが部活動です。現在1年生が3人しかなくて大変ですが、毎日とても楽しく過ごせています。

優しく楽しい先輩方と私達3人と一緒にバレーボールしてみませんか？

写真左 大崎きらり(潮江中)

私は中学生の頃はバスケットボールをしていましたが、高校に入ってバレーに興味があり、マネージャーで入部しました。先輩と後輩の仲が良く、1年生は少ないながら協力して頑張っています。

是非、丸の内バレー部に来てください！！

写真中央 仲川愛菜(城東中)

個性豊かでとても楽しい部活です。

1年生は3人という少ない人数なので、是非、丸の内バレー部に入部してくれると嬉しいです(\*^-^\*)

写真右 山岡陽(鏡野中)

## 中学生の皆さんへキャプテンよりメッセージ

丸の内高校バレー部です。

日々の部活動では、県大会上位進出を目標にバレーの技術だけではなく挨拶など行動面も大切にしています。3年生5名は6月に引退し、現在は2年生8名、1年生は3名の11名(マネージャー3名)で活動しています。東は、北川村・奈半利町、西は、越知町からの部員も通っています。オフは週1であるので、体をしっかり休めることもできます。

私たちは、1人1人が明るく元気で活気のあるチームです。是非、丸の内高校バレーに入ってください！経験者、未経験者大歓迎です！お待ちしております！

主将 2年 大原遼子(一宮中)

2021.9.30 作成